

あらかわ

第127号

青少年委員により

平成 28 年 7 月 14 日

荒川区青少年委員連絡会

荒川区地域文化スポーツ部

生涯学習課

登録(28)0033号

青少年委員にしかできないこと

青少年委員だからできること

荒川区青少年委員連絡会ホームページ

<http://www.arakawa-seishonen.jp/>



平成 28・29 年度荒川区青少年委員 委嘱式 平成 28 年 4 月 8 日 (金)



荒川区青少年委員連絡会

会長 池田 明子

みなさん、こんにちは。今期より会長を務めさせていただくことになりました。よろしくお願いいたします。青少年委員連絡会初の女性会長ということでプレッシャーも大きいですが、その榮譽に恥じないよう、皆さんの力をお借りしながら2年間を務め上げたいと思います。

さて、今期も「青少年委員にしかできないこと・青少年委員だからできること」を引き続きスローガンに掲げてスタートし、早や3か月が過ぎました。

例年どおり川の手荒川まつりの参加を手始めにチャレンジ共和国、さくら教室校外学習など、すでにいくつもの行事に参加しました。その中で、今期より新たに仲間に加わった1期の皆さんががんばっている姿を見ると、本当に頼もしく、そしてうれしくなります。

まだスタートしたばかりですが「青少年の健全育成」という目的のもと、荒川の子どもたちと地域の皆様方の役に立てる青少年委員を目指して行きます。

最後になりますが、熊本地震で被災された皆様に心よりお見舞いを申し上げますとともに、一日も早い復旧・復興をお祈りいたします。

課長 あいさつ



地域文化スポーツ部生涯学習課長
北村 美紀子

日頃より、青少年委員の皆様には、子どもたちの健全育成のためにご尽力いただき、深く感謝申し上げます。

さて、本年新たな委員10名が加わり、4月8日（金）開催の青少年委員・スポーツ推進委員合同委嘱式をもってスタートを切りました。青少年委員の役割の中で、特に「青少年団体指導者・関係機関との連携・交流の促進」については、ここ最近、皆様のご協力により、区の事業をはじめ、関係団体との連携が円滑に進んでいると感じております。

その表れとして、毎年5月から6月実施の少年事業「チャレンジ共和国」では、荒川区少年団体指導者連絡会の皆様と円滑な協力体制による、多様な直接体験や子どもたちへのコミュニケーション能力を高める指導により、小・中学生の生きる力を育んでいただいています。また、毎年1月に開催する青年事業「成人の日のつどい」では、荒川区青年団体連合会の皆様と一緒に、新成人で構成された実行委員の企画運営等の会議に参加し、新成人への確かなアドバイスなど事業の準備段階から関わるとともに、当日の式典において受付や場内誘導・警備などを担当していただいています。

その他の活動として、4月29日（祝）の「川の手荒川まつり」では、「つくって遊ぼう」の取り組みによる子どもたちの創造力の醸成、心身障がい者青年教室「さくら教室」の多摩動物公園校外学習においては、青少年委員14名、受講生・スタッフの先生総勢約110名参加、バス3台での行程の中、温かな見守りにより、受講生にとって安心・安全な事業として進めることができています。

今後も、青少年委員の役割や多岐にわたる活動を地域の皆様にご理解いただくとともに、青少年の健全育成や地域教育力の向上のために、より一層のご活躍を期待しています。

平成28・29年度
荒川区青少年委員です！
気軽に声をかけてください。

南千住ブロック

住井 優子
副ブロック長 保坂 郁子
ブロック長 長澤 清
渡邊 直美
栗栖 太郎
平井 牧
林 伸子
高田 博志

荒川・町屋ブロック

副ブロック長 小野田 哲夫
副ブロック長 藤井 智恵
ブロック長 井村 利恵
今井 文江
加藤 ゆかり
横田 浩一
早川 珠枝
曾我辺 泰行
吉野 美和子
石浜 正男
長野 一弘
石川 英夫
高本 由美子



1期一言

〈南千住ブロック〉

住井 優子
何もわからないままスタートしてしまいました。先輩たちの底抜けの明るさに驚きながら参加している日々です！ご指導、よろしくお願ひします！

渡邊 直美
はじめまして。今年度より活動させていただきます。不慣れですが精一杯頑張りたいと思ひます。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

林 侘子
今年二十歳になる長男が、小学校入学の春に荒川区に来て区民となりました。この13年間、親子共々多くの方に支えられたことに感謝します。地域の子どもたちが笑顔で過ごせる活動をして参りたいと思ひています。

曾我辺 泰行
1期ですが、よろしくお願ひします。

小野田 哲夫
まだ右も左もわからない新人ですが、できることから頑張ります。

持齋 三喜夫
よろしくお願ひします。

田澤 健一
小学校のPTA会長をしており、青少年委員さんには今まで大変お世話になっていました。地域の子どもたちのために頑張ります。

吉川 正
地域、子どもたちのため少しでも力になればと思っております。よろしくお願ひします。

榎引 直
初参加のチャレンジ共和園子どもより楽しんでる自分がいまいました。背中を押してくれた先輩に感謝しています。

木村 光範
子どもたちのため、まずは下積みをしっかりやって、頑張っていきます！

荒川区青少年委員連絡会組織

- 会長 池田 明子
- 副会長 高田 博志
- 会計 長野 一弘
- 会計 大場 知子
- 会計 加藤 ゆかり
- 会計 山戸 美由紀
- 会計 平井 牧
- 会計 横田 浩一
- 会計 高本 由美子
- 会計 監査 高本 由美子
- 〈専門部会〉
- 総務部会
 - 部長 宮本 美和子
 - 副部長 鈴木 敬子
- 調査研修部会
 - 部長 今井 文江
 - 副部長 井澤 恭子
- 広報部会
 - 部長 小玉 尊
 - 副部長 神山 早苗
- 〈実践部会〉
- 校庭及び施設利用部会
 - 部長 鹿熊 正剛
 - 副部長 石川 英夫
- 青年団体育成部会
 - 部長 岡村 紀代
 - 副部長 高橋 晴美
- 少年団体育成部会
 - 部長 光山 隆久
 - 副部長 藤井 智恵

川の手荒川まつり

調査研修部長 今井 文江

4月29日(祝)、都立汐入公園で川の手荒川まつりが行われました。私たち青少年委員は、つくって遊ぼうコーナーを展開。「飛び出せ!紙コップ」と題して子どもたちと楽しい時間を過ごしました。



手近な材料で簡単に作れる、しかも遊んでおもしろい手作りおもちゃ。一緒に作って、一緒に遊びます。

前日の雨は上がったものの、とんでもない強風に見舞われた今年の手荒川まつり。安全のため早めの終了となりましたが、子どもたちは強風にも負けない、いっぱい笑顔を見せてくれました。

新任委員研修

副会長 大場 知子

5月18日(水)、新任委員研修が行われ、6名の新任委員が参加し、2期の委員2名がファシリテーターを務めました。

テーマに沿って「自分から話す」・「人の話を聴く」・まとめる(発表)「コミュニケーション能力を高める研修でした。

初めは初々しく照れくさい雰囲気でしたが、活発に意見が飛び交い、盛りあがりしました。今後の活動がますます楽しくなるスイッチを見つけた研修となりました。



東京都青少年委員会連合会定期大会

副会長 高田 博志

6月4日(土)、国立オリンピック記念青少年総合センターにて、平成28年度東京都青少年委員会連合会定期総会が開催されました。地域福祉推進地区地域福祉推進地区地域福祉推進地区地域福祉推進地区の浦田愛氏による、「みんな子どもを支える取り組み」・「こまじいのうち」の事例を通して」という講演会があり、子どもの貧困への対応について心構えを新たにしました。



チャレンジ共和国

少年団体育成部長 光山 隆久

今年度、最初の活動は毎年恒例の「チャレンジ共和国」に参加しました。

今年も200名を超える参加者があり、人気の高さがうかがえます。

子どもたちを十数名ずつの15班編成にし、2、3名の大人が各班に付く必要があるため、部会の枠をこえてお手伝いいただきました。4回行うチャレンジ共和国では、地域や学校の違う子どもたちが協力し合いながら、楽しくゲームや課題に取り組みことができました。



校庭利用実施委員会連絡会

校庭及び施設利用部長 鹿熊 正剛

5月24日(火)、各小学校の校庭利用担当者が集い、校庭利用の現状や校庭を子どもたちにとって安全に楽しく遊べる場所にするには、どうすべきかなどを話しあいました。



さくら教室校外学習

青年団体育成部長 岡村 紀代

5月22日(日)、青空の下70名の受講生、大勢のスタッフと青少年委員と共にバス3台で多摩動物公園に行つて参りました。

青少年委員による楽しいバスレク。園内では、木陰による自然のクーラーで、強い日差しの中でも受講生たちとお目当ての動物を目指して、長い坂道も頑張って、長い坂道も頑張って歩きました。キラキラした瞳の受講生と過ごした1日は、私たちがとってもキラキラした時間となりました。



新旧交歓会

総務部長 宮本 美和子

6月24日(金)、区役所にあるレストランさくらにおいて、平成28年度青少年委員新旧交歓会が行われました。総勢47名の新旧委員が一同に介し、楽しいひと時となりました。



編集後記

広報部長 小玉 尊

新年度早々、しかも短納期ということで少し不安でしたが、皆さんのご協力により無事発行となりました。



平成28年度青少年委員新旧交歓会

